

Bochumer Montagsdemo

Ob Schröder oder Merkel...

Immer ist noch nicht entschieden, wer nach der vorgezogenen Bundestagswahl regieren wird. Keine der amtierenden großen Parteien bekam die erforderlichen Stimmen für eine absolute Mehrheit. Im Gegenteil: ROT/GRÜN und SCHWARZ/Gelb verloren Stimmenanteile.

Die Linkspartei schaffte mit über 8% der Wählerstimmen auf Anhieb den Einzug in den Bundestag, auch die anderen kleinen Parteien hatten Stimmenzuwächse.

Schröder und Merkel streiten sich wie Kinder, wer in einer möglichen Großen Koalition Kanzler werden soll.

Dieses Wahlergebnis macht deutlich, dass viele Menschen den Sozialabbau und die Umverteilung von unten nach oben nicht mehr mittragen und nach einer Alternative suchen. Von der noch unbekanntenen neuen Regierung können wir auf keinen Fall erwarten, dass der Sozialabbau gestoppt oder gar rückgängig gemacht wird. Die Hartz IV – Gesetze bleiben und der Sozialkahltschlag wird unvermindert weitergehen.

Nach wie vor werden die Montagsdemonstrationen fortgesetzt. Wir lehnen Hartz IV und die Agenda 2010 strikt ab. Viele Personen fragen sich: Wie sähe ein neues Sozialsicherungssystem aus, falls Hartz IV tatsächlich vom Tisch wäre? Zu diesem Thema stehen wir Rede und Antwort. Wir machten uns Gedanken über die Höhe der Grundsicherung und deren Finanzierbarkeit.

Diskutiert alle mit uns am kommenden Montag, dem 26.9.05, über unsere Vorstellungen für gerechte soziale Leistungen!

*Ob Schröder oder Merkel....
Die Reichen werden reicher und die Armen
werden ärmer!*



Wichtiger Termin:

Am 29.9.05 findet um 15.00 Uhr im Bildungs- und Verwaltungszentrum, Gustav-Heinemann-Platz, eine Sitzung des Sozialausschusses der Stadt Bochum statt. Hier wird u.a. über angemessenes Wohnen für Hartz – IV-Betroffene entschieden.

Bochumer Montagsdemo Jeden Montag um 18.00 Uhr

www.bundesweite-montagsdemo.de, www.kolabor.de/sozialforum, www.labournet.de

Auftaktkundgebung am Husemannplatz